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В статье исследуется подход стран Латинской Америки в профилактике и борьбе с домашним насилием. 
Выявлен комплексный подход законодателя в нормативном закреплении института. Актуальная модель основа-
на на совокупности организационных, гражданско- и уголовно-правовых мер. В качестве положительных черт 
автор выделяет обязательную профессиональную подготовку участников процесса о домашнем насилии, допуск 
специалистов-психологов на стадии проверки сообщения о преступлении, гарантии защиты от экономического 
насилия, комплекс временных защитных мер.
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The article examines the approach of Latin American countries in the prevention and control of domestic violence. 
The complex approach of the legislator in normative fi xing of Institute is revealed. The current model is based on a set of 
organizational, civil and criminal measures. As positive features the author identifi es the mandatory training of process 
participants about domestic violence, the tolerance psychologists at the stage of verifi cation of reports of crime, security 
from economic violence, a range of temporary protective measures.
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